

## Feuerwehrbewerb Red Bull 400

Donnerstag, 31. August 2017

Letzte Aktualisierung Freitag, 1. September 2017

Bilder und Bericht Red Bull 400 sind Online!

Am Samstag den 26.08.2017 nahmen die Kameraden

OBI Gelb Christoph, LM Gelb Alexander, SB Würthner Marcus sowie

SB Fritz Bernhard beim Red Bull 400 Extremlauf in Bischofshofen teil.

Aufgabe war es 400 Meter die Sprungschanze von unten nach oben

zu laufen und alle 100 Meter die Staffelübergabe durchzuführen.

Wir konnten uns im Vorlauf den 21. Platz sichern und in der Gesamtwertung

den 65. Platz.

Nächstes Jahr nehmen wir an der Weltmeisterschaft teil.